

---

---

## Nuestra Historia

---

---

Farma Green y SpiritHerbs nacen como resultado de la pasión y dedicación de profesionales comprometidos con el bienestar integral, con más de tres décadas de experiencia en el campo de la salud alternativa siendo líderes en Argentina en el campo de los concentrados para remedios florales. Desde sus inicios, en los años 90, la producción de concentrados de esencias florales fue una extensión natural de la profesión del farmacéutico fundador, quien ya trabajaba con homeopatía y sales de Schüssler como parte fundamental de su enfoque terapéutico.

A pesar de la disponibilidad de esencias florales importadas durante los años de la convertibilidad, fue a raíz de la crisis económica de 2001 en Argentina cuando la necesidad de un producto local, de alta calidad y a precios accesibles, comenzó a surgir de manera más pronunciada. En ese contexto, muchos terapeutas y centros holísticos se acercaron a nosotros, buscando una alternativa nacional pero que pudiera garantizarles una buena procedencia de materias primas, calidad superior y precios competitivos en el mercado.

Con el tiempo, y a base de investigación, desarrollo y la combinación de saberes tradicionales con avances en técnicas de producción, *Farma Green* y *SpiritHerbs* lograron consolidarse como una opción líder en el mercado de las esencias florales en Argentina.

Hoy en día, nuestras esencias son apreciadas tanto por profesionales de la salud alternativa como por quienes buscan un bienestar emocional, físico y equilibrio vital a través de la naturaleza.

Nuestra misión es ofrecer concentrados de esencias florales y concentrados vibracionales de la más alta calidad, partiendo de las mejores materias primas de regiones y lugares especiales. Lo hacemos a través de procesos artesanales, sumados a conocimientos científicos y disciplinas espirituales que nos permiten garantizar la pureza y efectividad de cada concentrado.

El compromiso con la innovación y el respeto por la naturaleza han sido los pilares que nos han permitido acompañar a nuestros clientes del mundo holístico en su camino hacia el equilibrio vital y la sanación.

---

---

## Misión

---

---

Ofrecer al público en general y a los terapeutas holísticos una amplia gama de concentrados de esencias florales y concentrados vibracionales de calidad superior, elaboradas de manera ética y responsable. Esto se logra a través de:

- Más de 30 años de experiencia en el campo de la salud alternativa y bienestar.
- Investigación constante para mejorar la eficacia y variedad de nuestras esencias.
- Uso de materias primas de origen de alta calidad.
- Control de calidad exhaustivo en cada fase del proceso.
- Cercanía en la comunicación con nuestros clientes y terapeutas.

---

---

## Visión

---

---

En los próximos años, nuestro objetivo es ser reconocidos como una de las marcas más destacadas de concentrados de esencias florales en América Latina, con presencia en países vecinos, manteniendo siempre nuestro compromiso con la calidad, la ética y el bienestar integral de nuestros usuarios.